



月刊赤松事務機通信

❖ IPAが中小企業の情報セキュリティ対策に関する実態調査を実施 ❖

独立行政法人情報処理推進機構（IPA）では、2016年10月～2017年2月の期間に従業員300人以下の中小企業を対象に情報セキュリティに関する実態調査を実施しました。

その目的としてIPAは、

『企業・組織におけるIT化が進展する一方で、機密情報を狙ったサイバー攻撃等は日々発生し、その被害も確認される等、IT化の負の側面も顕在化している。』

『巧妙なサイバー攻撃では、攻撃元を隠すために、適切な情報セキュリティ対策が施されていない脆弱なサーバーが踏み台（攻撃の中継点）にされるケースがある。その踏み台として、管理の行き届いていない中小企業のサーバーが狙われていると指摘されている。』

『中小企業においては、自社がサイバー攻撃の踏み台とされる可能性があることを念頭に置き、IT技術、特にインターネットの安全な利用をするために情報セキュリティ対策の必要性を認識し、適切な対策を実施することが重要である』としています。

引用：2016年度中小企業における情報セキュリティ対策の実態調査報告書(概要説明資料)
<http://www.ipa.go.jp/files/000058501.pdf>

上記の実態調査報告の結果をもとに、とても興味深い記事がありましたので、下記URLよりご覧になって下さい。

サイバー攻撃の被害を受ける中小企業、調査から明らかに！

<https://news.yahoo.co.jp/byline/moriimasakatsu/20170718-00073103/>

弊社では、情報セキュリティ対策商品、UTM(統合脅威管理)等の取扱いをしております！
HPでも紹介しておりますのでぜひご覧頂ければと思います!!!
対策は早目にしましょう！

※ 今月の豆知識 ※ ～ パンダの白黒模様ってどんな意味があるの ～



今年6月12日に東京・上野動物園で5年ぶりに待望のパンダの赤ちゃんが誕生したとのニュースがありましたね(^^) パンダの一番の特徴といえば、白黒模様ですが生まれたてのパンダの赤ちゃんは全身薄いピンク色でわずかに白く短い毛が生えています。生後10日までにうっすらとパンダの特徴である白黒模様が現れ始め、4週間程でその模様はつきりとするようになるそうです。

では、このパンダの白黒模様はどんな意味があると思いますか～諸説あるらしいですが、主なものをご紹介します。



手・足・耳の先端部分 ⇒ 黒色は熱を吸収しやすい色なので『冷えやすい部分』を黒くして体温調節し寒さから身を守るため



目 ⇒ 『目を大きく見せて外敵を威嚇』したり、『雪で乱反射する紫外線から目を守っている』ため



7月28日～8月10日の期間で赤ちゃんパンダの名前の募集が始まるそうです。

赤ちゃんパンダのお父さんの名前は『リーリー』・お母さんの名前は『シンシン』で赤ちゃんはメスだと分かりました。どうも気になるのは、過去のパンダの名前を思い浮かべても、同じ音を繰り返している名前が多いと思いますが、同じ音を繰り返す名前でないといけなというルールはないそうです！

ぜひこの機会に応募してみたいかがでしょうか(^^)

